

## 子供達と、にこにこ農園のコラボ!!



今井公民館活動で、お菓子作りをしていた子供たちと、にこにこ農園で育てたコキアでクリスマスツリーの飾りつけをしました。  
こんなチョーかわいいツリーが出来上りました。

おしゃせ!!

日時 2月 28 日 (土)

メニュー  
**新そばあつたかつつけ麺**

場所 旧今井小学校（今井  
うまいや）



私達「**今井うまいや**」は地元の畑で育てたそばを使用して、心を込めた手打ちそばを提供し、地域の活性化を目指しています。  
新鮮で香り高いそばをぜひお楽しみ下さい。



**今井地区まちづくり協議会  
(今井うまいや)**

2025 年度はお世話になりました。  
2026 年もよろしくお願ひします。皆様のお越しを心よりお待ちしております。



**あなたの声を聞かせてください！**  
あんなことできたら いいね！ こんなことできたら いいね！  
地域の課題は · · ·

\*ご意見を今井地区まちづくり協議会の事務所郵便受けに入れてください。

第36号

今井地区まちづくり協議会  
広報部会制作  
令和 7 年 12 月 25 日



今井地区まちづくり協議会の目的



- 地域に居住する人の生きがいづくり
- 地域住民のコミュニティの場づくり
- 地域の課題の解決
- その他本会の目的に必要な事項

(今井地区まちづくり協議会 規約より抜粋)



(今井地区まちづくり協議会イメージイラスト)

**地域をつなぐしめ縄の“和”**



去る 12 月 14 日 (日)

旧今井小学校体育館でしめ縄作り教室を開催しました。  
今井っ子を始め地域の方々、保護者、まちづくり関係者等 61 名、多数参加されしめ縄作りに挑戦しました。関係者の皆様、ご指導してくださった方々お世話になりました。ありがとうございました。

## 地域だより

# 今井地区防災意識高まる!!



大峠  
9月21日  
大峠集会所で危機管理課の職員を招き「災害の備え」の出前講座を行いました。  
(参加者 21名)



うまいや  
9月27日  
今井うまいやの厨房から出火したと想定し、お客様も参加して避難訓練を行いました。  
(参加者 28名)



園井  
11月16日  
園井地区が旧今井小体育館で防災ワンタッチテント、簡易トイレワンタッチルームテント張り、段ボールベット作りを体験しました(参加者約 40 名)

第 5 回本谷自主防災訓練を旧今井小体育館で行いました。

新聞紙でスリッパ作り体験

救助班は担架とリヤカーを使って

けが人を救助し、避難救助班は体育館にすみやかに誘導、救護班はサランラップ



と新聞紙で折れた足を応急手当、炊き出し班はアイラップを使ったパッククッキング、役割分担を決めた本番さながらの防災訓練でした。  
(参加者約 40 名)

## 本谷 防災クイズ

Q7 地震発生直後の避難方法で 最も適切な行動は?

- ① 近所の人に声を掛け一緒に避難する ②一人で身軽に避難する ③荷物をできるだけ持つて避難する

今井地区まちづくり協議会の活動内容を発信しています



«今井地区まちづくり協議会»  
事務所 笠岡市今立 30 番地 (旧今井小)  
開所日 毎週火曜日・金曜日  
13:00~16:00  
☎ 090-5323-3574

今井地区  
まちづくり  
計画の目標

今よりもっと楽しく、もっと住みやすい今井地区を目指して

5つの地域課題をテーマに掲げて活動しています!

空き家・耕作放棄・獣害

若い世代や子どもの参加

防 灾

みんなの集まる場

移動・見守り・助け合い

## にこにこ農園 活動報告



ふれあい花壇草取り 10月 17日



竹林の伐採 11月 15日



竹の破碎 11月 22日

くはさいき)を借りてチップを作り、③堆肥としてまたは草防止に使っています  
どこの地区でも竹やぶが増加して環境破壊、交通の妨げになっています。  
今私たちの行っている活動が参考になれば幸いです。

### (2026年)うまいや メニュー

- 1月 10日 年始のため休みます  
1月 24日 おでん定食  
2月 14日 三色丼定食  
2月 28日 新そばあつかけ麺  
3月 1日 今井公民館文化祭、芸能祭  
3月 28日 ちらし寿司定食

### 今井まち協の予定

- 1月 31日 活動報告会 ギャラクシーホール 13:30 より (今井地区まちづくり協議会が発表)  
2月 15日 理事・代議員会臨時総会  
2月 18日 地域おこし協力隊・公開ミーティング、13:30~まち協事務所

答 Q7 ①近所の人に声を掛け一緒に避難する  
単独行動は危険を伴うことがあります。また、荷物で両手がふさがってしまうと、避難の妨げになる場合があります。